

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Kollegen

Jens Junghans

27. November 1973 – 24. Dezember 2021

Unerwartet und viel zu früh wurde er aus dem Leben gerissen. Wir verlieren mit Jens einen wunderbaren Menschen, einen Freund und äusserst geschätzten Arbeitskollegen, mit dem wir viele unvergessliche Momente geteilt haben.

Wir werden Jens in dankbarer Erinnerung behalten. Er wird uns sehr fehlen.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Elektrizitätswerke des Kantons Zürich

Geschäftsleitung und Mitarbeitende